

#### **PRESSEMITTEILUNG**

# Vorreiter der Digitalisierung – Würth Industrie Service zum Digital Champion 2025 gekürt

Bad Mergentheim/Main-Tauber-Kreis. Für jeden Markt, jede Branche und jeden Produktionsbereich: Mit digitalen, vernetzten Systemen beweist sich die Würth Industrie Service GmbH & Co. KG seit über 25 Jahren als wahrer Experte im Bereich der Industriekundenbelieferung von Kleinteilen. Und das nicht nur entlang der ganzheitlichen Produktions- und Betriebsmittelversorgung für rund 20.000 Kunden, sondern auch mit einem der modernsten Logistikzentren für Industriebelieferung Europas, dem Industriepark Würth. Damit überzeugte der C-Teile-Partner nun bei der Studie "Digital Champions 2025" von Focus Money und Deutschland Test und geht mit dem ersten Platz in der Kategorie "Baustoffe & Bauzubehör (Großhändler)" als Branchensieger hervor.

Erfolgsgeschichten made in Germany: Der Digital Champions Award zeigt eindrucksvoll, welche Unternehmen der deutschen Branche angesichts der voranschreitenden Digitalisierung und sich verändernden Märkten die Zukunft von Morgen prägen – und das durch den mutigen Einsatz modernster Technologien über alle Unternehmensbereiche hinweg. Kurzum: Sie bringen genau das mit, worauf es im Zeitalter von Industrie 4.0 ankommt. Doch welche Stellhebel sind für einen erfolgreichen Wandel entscheidend? Dieser Frage geht die Studie "Digital Champions 2025", die im Auftrag von Focus Money und Deutschland Test durch ServiceValue realisiert wurde, nach. Zu rund 14.900 Unternehmen wurden im definierten Zeitraum vom 01. Januar 2023 bis 31. Dezember 2024 verschiedenste Aussagen in den Kategorien Digitalisierung, Technologie und Innovation umfassend analysiert.

### Als digitaler Champion zum Branchensieger

Echte Innovatoren sind ständig im Wandel und setzen als Schrittmacher in ihren Branchen den Maßstab an Innovationserfolge jeden Tag neu. Nach dem Leitsatz "Immer weiter und einen Schritt voraus" trägt die Würth Industrie Service seit über 25 Jahren dazu bei, gemeinsam den digitalen Wandel voranzutreiben. "Wir freuen uns, auch in diesem Jahr zu den Spitzenreitern der voranschreitenden Digitalisierung zu zählen. Die Auszeichnung bestätigt, dass wir mit unserem Innovationsgedanken zur automatisierten Produktions- und Betriebsmittelversorgung am Puls der Zeit sind. Gemeinsam mit unseren Kunden gestalten wir eine nahtlose Versorgung, die sie fit für die Zukunft macht", so Stefan

Würth Industrie Service GmbH & Co. KG Pia Schmitt Presse- und Öffentlichkeitsarbeit 97980 Bad Mergentheim

T+49 7931 91-3409 F+49 7931 91-4000 www.wuerth-industrie.com Pia.Schmitt@wuerth-industrie.com

27.02.2025



Reuss, Geschäftsführer IT und Digital Solutions der Würth Industrie Service. Innovationen gelingen bei Würth Industrie Service im engen Austausch mit Kunden, Partnern aus Wissenschaft, Handel und Industrie sowie Start-ups – unterstützt von einer eigenen Abteilung Digital Business Development & Innovations sowie über 1.800 Mitarbeitenden. "Wir begreifen Digitalisierung nicht nur als technologischen Wandel, sondern als Chance, um nachhaltigen Mehrwert für alle Beteiligten zu schaffen. Jede Mitarbeiterin und jeder Mitarbeiter tragen wesentlich zur Transformation bei", ergänzt Reuss.

# **Vorsprung durch Innovation**

Neue Kundenerlebnisse durch digitale Lösungen schaffen - unter diesem Leitgedanken wurde die Auszeichnung "Digital Champion 2025" vergeben. Würth Industrie Service zeigt, wie das gelingen kann. Ganz gleich, ob mit scannerunterstützten Regalsystemen, elektronischen Lösungen, modularen Ausgabeautomaten, smarten Arbeitsplätzen oder einer Just-in-time-Versorgung mittels RFID-Kanban: Die Systementwicklungen des C-Teile-Partners versprechen ein Höchstmaß an Automatisierung. Neben dem batteriebetriebenen iPLACER®, der als RFID-Technologie für den Bestellvorgang sowie für die Bestandsverwaltung zum Einsatz kommt, sorgt auch das digitale Regaletikett iDISPLAY, das alle Informationen rund um Artikel, Füllmenge, Verfügbarkeit, Lagerort sowie anstehende Befüllungen direkt am Verbrauchsort anzeigt, für höchste Produktivität. Im Zusammenspiel mit dem neu entwickelten iTERMINAL als zentralen digitalen Interaktionspunkt gelingt die vollständige Digitalisierung des Kanban-Regals und Pick- und Suchvorgänge können maximal optimiert werden. Eine nahezu selbstständige, logistische Lagerverwaltung für C-Teile lässt sich mit iSCALE, einer sensorgesteuerten Waage, die direkt mit dem Kanban-Behälter verbunden ist und die Bedarfe von Produktionsmaterialien und weiteren Kleinteilen anhand von Gewicht meldet, realisieren. Im Bereich der produktionsnahen MRO-Materialien setzt das Unternehmen mit den intelligenten ORSY®mat Ausgabeautomaten seit über 10 Jahren konsequent auf Fortschritt. So beispielsweise mit dem ORSY®mat WGT, der Artikelentnahmen aufgrund von integrierten Wiegezellen erkennt. Bereits heute sind Ausgabeautomaten, über 15.500 RFID-Lösungen und über zwei Millionen Kanban-Behälter bei über 20.000 Kunden im Einsatz.

#### Moderner Industriepark Würth

Auch im Herzstück des Industriepark Würth, einem der modernsten Logistikzentren für Industriebelieferung Europas, steigert der C-Teile-Partner seinen Automatisierungs- und Digitalisierungsgrad kontinuierlich. Dabei kommen moderne, vollautomatisierte Hochregal- und Shuttleläger mit einer Kapazität von



über 700.000 Lagerplätzen, eine 34 Kilometer lange Fördertechnik, professionelle Kameraprüfsysteme, fahrerlose Transportsysteme sowie selbstlernende Roboter im Zusammenspiel mit modernen IT-Systemen zum Einsatz.

# **Bildmaterial**

#### **Bildunterschriften:**



Bild 1: iTERMINALI.jpg

Bildunterschrift 1: iTERMINAL als digitaler Interaktionspunkt am Kanban-Regal

Bildquelle 1: Scanner GmbH Künzelsau



Bild 2: Robotik.jpg

Bildunterschrift: 2: Dank selbstlernenden Robotern steigert der C-Teile-Partner seinen Automatisierungs- und Digitalisierungsgrad innerhalb der Logistik kontinuierlich.

Bildquelle 2: KNAPP | Niederwieser



Kurzprofil Würth Industrie Service GmbH & Co. KG

Die Würth Industrie Service GmbH & Co. KG ist innerhalb der Würth-Gruppe für die Belieferung der Industriebranche zuständig. Seit der Gründung im Jahr 1999 ist das Unternehmen im Industriepark Würth am Standort Bad Mergentheim mit über 1.800 Mitarbeitenden tätig.

Das Unternehmen präsentiert sich mit einer spezialisierten Produktausrichtung aus über 1.400.000 Artikeln als kompletter C-Teile-Anbieter: von Schrauben, Verbindungs- und Befestigungstechnik über Werkzeuge bis hin zu chemisch-technischen Produkten und Arbeitsschutz. Neben dem umfangreichen Standardsortiment liegt die Stärke in kundenindividuellen, logistischen und dispositiven Versorgungs- und Dienstleistungskonzepten sowie Sonderteilen. Unter der Servicemarke "CPS» – C-Produkt-Service" bietet das Unternehmen modular aufgebaute Lösungen, die sich einfach auf die kundenindividuellen Bedürfnisse anpassen lassen. Dabei rationalisieren verbrauchs- und bedarfsgestützte Systeme deutlich die Prozesse für Einkauf, Logistik und Qualitätssicherung und ermöglichen den Aufwand bei der Beschaffung von Kleinteilen kostenoptimiert durchzuführen. Logistische und dispositive Dienstleistungen wie scannerunterstützte Regalsysteme oder eine Just-in-time-Versorgung mittels Kanban-Behältersystemen bieten dabei einen entscheidenden Beitrag zur Produktivitätssteigerung.